



**speak!
be heard!
make a
difference!**

OTTAWA POLICE YAC! **Join our Youth Advisory Committee** **Apply by October 14, 2016**

Are you under 24 and interested in sharing ideas and working together with police for a safer Ottawa?

We are recruiting for the Youth Advisory Committee (YAC), and we want you to get involved in policing by helping with decisions, projects and events that matter.

Reasons To Join:

- Bring your voice to policing - we want to hear your ideas, issues, and suggestions
- Work as a team with others and police to help make Ottawa safer
- Make new friends
- Help make OPS more youth-friendly
- Become more aware of youth issues and get involved in solutions
- Build your social skills and resumé, free food, bus tickets, and other perks!

Apply Today @ ottawapolice.ca/YAC

YAC@ottawapolice.ca
Phone: (613) 236-1222 x 8676
facebook.com/OttawaPoliceYAC
twitter.com/PoliceYAC



OTTAWA POLICE SERVICE
SERVICE DE POLICE D'OTTAWA

A Trusted Partner in Community Safety
Un partenaire fiable de la sécurité communautaire

ottawapolice.ca/YAC

**Exprimez-vous.
Soyez entendu.
Faites une
différence.**



Joins-toi au CAJ !

Propose ta candidature d'ici au 14 octobre

As-tu moins de 24 ans, t'intéresses-tu à échanger des idées et collaborer avec la police pour rendre Ottawa plus sûr ?

Nous recrutons pour le Comité aviseur jeunesse (CAJ), et nous vous invitons à vous impliquer dans la police en prenant part à des décisions, des projets et des événements qui comptent.

Des raisons d'en faire partie:

- Sois entendu par la police: nous voulons connaître tes idées, tes questions et tes suggestions
- Travaille en équipe avec d'autres jeunes et la police pour rendre Ottawa plus sûr
- Fais-toi de nouveaux amis
- Aide à rendre le SPO plus ouvert aux jeunes
- Prends conscience des questions touchant les jeunes et participe aux solutions
- Améliore ton savoir-faire en plus de recevoir de la nourriture et des billets d'autobus gratuits, entre autres avantages !

Joins-toi au CAJ @ ottawapolice.ca/CAJ

YAC@ottawapolice.ca
Tél : 613.236.1222, poste 8676
facebook.com/OttawaPoliceCAJ
twitter.com/PoliceYAC



**OTTAWA POLICE SERVICE
SERVICE DE POLICE D'OTTAWA**

*A Trusted Partner in Community Safety
Un partenaire fiable de la sécurité communautaire*

ottawapolice.ca/CAJ